

## 平成22年度 わが家のすこやか日記 優秀作品

### お父さん早く帰ってきてね賞

お父さん、早く帰ってきて。

お父さんは、ぼくの顔に水がかからないように頭を洗ってくれます。やさしく、ていねいですが、でも、お母さんと入ると「もう赤ちゃんじゃねえんじやけん。」と言ってなんと「ちよっとまってえ。」とおねがいしても、頭の上からおゆをかけようとして。ぼくは、いきがでなくて、死にそうになりながら、どうにか頭を洗いました。

やっぱり頭はお父さんに洗ってほしいです。「お父さん、頭を洗う日は、早く帰ってきてね。」

倉敷市立乙島東小学校 第2学年 松浦 颯太郎

### ほっぺに「ただいま」賞

お父さん

お父さんの帰りがおそいと、ぼくはねていて会えません。お母さんに言ったら、「お父さんは帰ったら、たかひろとまいこのほっぺたをつついて、ただいまと言っているよ。赤ちゃんのころからずっとだよ。」と言いました。

それを聞いて、ぼくはうれしい気もちになりました。

総社市立阿曾小学校 第3学年 山田 貴宏

### おなかも心もポカポカ賞

おべんとう大すき

わたしの学校は、1年に3～4回おべんとうの日があります。お母さんのおべんとうは、おいしくて大すきです。でも、もっとすきなのは、おべんとうといっしょに入っているお母さんからの手紙です。

みじかい手紙だけど、どんな事が書いてあるかいつもわくわくします。お母さんも小さいころ、おばあちゃんに手紙を書いてもらったそうです。

次のおべんとうには、どんな手紙が入っているのか楽しみです。

井原市立高屋小学校 第3学年 古川 天音

### お父さんもがんばれるで賞

わたしの係

わたしは、毎日ごはんの時にテーブルをふく係と、はしをならべる係をしています。お姉ちゃんはお茶係です。

お父さんは毎日ざんぎょうをして帰るので、ばんごはんはいつも1人で食べています。その時も、お姉ちゃんとわたしがよいいをしてあげると、とてもうれしそうにします。えがおでいただきますをするお父さんを見ると、わたしもうれしくなります。お母さんが、わたしに「お父さんを元気にする係もよろしく。」といました。

これからも、テーブルをふく係とおはし係とお父さんを元気にする係をがんばるぞ!!

笠岡市立今井小学校 第3学年 福尾 早織

### 約束まもれてよかったね賞

おばあちゃんとの約束

おばあちゃんが元気だった頃、「もしおばあちゃんが亡くなった時には、お顔の所にお花を置いてね。」と約束していました。2人だけの約束でした。

そのおばあちゃんが病気になる、亡くなってしまいました。おそう式の時、僕はとても悲しかったけど、おばあちゃんとの約束を守ることを思っていました。棺の中にみんながお花をあげている時、僕は約束通り顔の所にお花をあげました。僕は、ホッとして、それから涙がでてきました。

何年か前のことだけど、僕は一生この事を忘れないと思います。

岡山市立東疇小学校 第6学年 木内 雄太

### お母さんありがとう賞

お母さん

私は吹奏楽部に入っています。そのため、朝も早く、帰りも8時は絶対まわります。忙しい今は、10時過ぎが当たり前になってしまっています。そんな私を支えてくれているのは、やっぱり「家族」です。特にお母さんには本当に感謝しています。

朝、7時に家を出る私のためにとても早く起きてお弁当を作ってくれます。夜は、家から最寄りの駅が遠いため、お母さんが迎えに来てくれます。お母さんは10時が過ぎても、笑顔で私の話を聞いてくれます。1番うれしかったのは、私が晩ごはんを1人きりにならないように、どれだけ遅くても食わずに待っていてくれた事です。さらに弟が遅い時は弟を待っています。

私は、毎日私達のためにどんなことも笑顔でこなす母をとても尊敬しています。

岡山学芸館高等学校 第2学年 木村 綾花

### 元気に大きくな〜れ賞

9合もちでお祝い

我が家の次男は、ダウン症という障害を持って生まれてきました。1才のおたん生日の時、普通なら一升もちをかついでお祝いしますが、「生まれてくる時に荷物を背負って生まれてきたので、少しでも荷物を少なくしてやろう。」と9合くらいのおもちでお祝いしました。

現在、小2(7才)でのんびりですが、元気に大きくなっています。

岡山市 風早 直美

### めざせイクメン賞

魔法の言葉

4月4日の誕生日…。子どもの頃は、よくからかわれました。

そんな私に母は、「4と4が合わさって、4合わせ(幸せ)の日」との一言。それ以来、誇れる日となりました。

マイナスをプラスに変える魔法の言葉!

時は巡り、新米父さんとなった今、小1の息子相手に、魔法の言葉の特訓中です。

岡山市 田中 達哉

### ふるさとを残しま賞

年に2回の青空食卓会

我が家はたくさんのお米を作っています。

いつもは会社つとめ、孫達もスポーツクラブ、学校と忙しいけど、田植えと稲刈りの日は皆で弁当をもって、田んぼで昼食です。

両親の働く姿や、田のあぜ、小川で、とびきりの笑顔で遊んだことは、次の世代にもつないでほしいです。

真庭市 福島 敏江

### 孫にありがとう賞

幸せな一日

「ばあちゃん、誕生日おめでとう!」朝、私のとなりで目覚めた末の孫からの一言でした。そうだったんだと気付いた私に、上の2人の孫達が「おめでとう!行って来ませ〜。」と、部屋をわざわざのぞいて声かけて出て行きました。みんなちゃんと覚えてくれていたんだと驚き、なんと気持ちのいい朝だこと嬉しくなりました。

そして夕食の時、「ばあちゃん、いつもありがとう。これ3人から」と思いもしないプレゼント。それは私好みの色のおしゃれなエプロンでした。「誰が選んだん?」「3人で。」と孫たち。私の好み、ちゃんとわかってくれていたんだ、男の子ばかりの孫なのに……。

明日からの夕食づくりに、今から心はずませている私です。孫達の好物をいっぱい作ってやりたい気持ちで、何より嬉しい一日でした。

倉敷市 林 恒子

## 平成22年度 「岡山県児童生徒いじめ防止ポスター・標語」県教育長賞・優秀賞作品

県教育委員会では、6月の第1月曜日からの1週間を「いじめについて考える週間」と設定し、学校や家庭、地域において、いじめを許さない意識や態度を育み、いじめの未然防止に向けた取組の充実を図るとともに、「いじめ防止ポスター・標語」の募集を行っています。

次の作品は、平成22年度に応募のあった作品のうち、県教育長賞及び優秀賞を受賞された作品です。 ※学年は平成22年度のものです。

### 県教育長賞

〈ポスター部門〉



ポスターを作ったときの思い

ぼくは、みんなとなかよく遊ぶのがすごく楽しいので、その気持ちをかきました。いじめのない学校がいいなと思います。

和気町立佐伯小学校3年 西中 悠真

〈標語部門〉



標語を作ったときの思い

いじめをなくすのはとても難しいことだと思います。まずは自分ができることは何かを考えて書きました。

倉敷市立味野中学校2年 河田 海見

### 優秀賞

〈ポスター部門〉



倉敷市立葦高小学校1年 佐藤 加奈



倉敷市立第一福田小学校2年 長谷川 果



岡山市立江西小学校3年 河合 由貴



玉野市立後関小学校4年 菊田 佳那



和気町立和気小学校4年 森本 敬介



倉敷市立赤崎小学校5年 藤井 希容



井原市立美星中学校2年 中村 渚



倉敷市立郷内中学校3年 仲前 宏美

〈標語部門〉

なやむとき たすけてあげる みんなでね  
和気町立石生小学校1年 西山 樹杏

1人1人の思いやり みんなのえがおをさかせよう  
吉備中央町立豊野小学校2年 文谷 ひなた

やめようね なかまはずれや しらんぷり  
総社市立総社中央小学校3年 内田 光琴

なかよしは やっぱりぼくの エネルギー  
岡山市立伊島小学校4年 小椋 将史

いじめなし 大事な友達 宝物  
倉敷市立菅生小学校5年 林 実波

考えて 相手の気持ちと その言葉  
赤磐市立笹岡小学校6年 重松 彩季葉

思いやり いじめ防止の キーワード  
岡山市立建部中学校1年 儀間 勇樹

切りすてろ! いじめという名の 負の連鎖  
岡山県立倉敷天城高等学校2年 堀尾 雪乃